



# CONSEIL PARTICIPATIF DE QUARTIER

N°4

## COMPTE RENDU DE LA RÉUNION COMMUNE CONSEILS PARTICIPATIF 4 ET 5 3 JUILLET 2024

---

### Élus présents :

CHADEBOST Jacqueline (élu référente de quartiers) et PÈNE Christian (élu de secteur).

### Membres présents :

BAYLAUCQ Marie-José, DESOUDIN Béatrice, DESPLAT VERNOT Josette, DUBOIS Danielle, GUIBERT Nicolas, HEREU André, KAAS Bernard, MASCLEF Blanche, PETIT Emmanuelle, TOUPANCE Marie-Valentine.

### Absents excusés :

BRIEN Hervé, CHOUKROUN Marie-Luce, FERAL Damien, Laurence GANERO, MORERE Marie-Thérèse, PEREZ David.

### Absents :

AGIUS Paul, AL-YAARI Amen, ARDOUIN Jean-Michel, ASSAD Ahmed, JAMPY Françoise, POISSE Delphine, ROMANET Anne.

---

La réunion se déroule au château Margaut.

Madame Chadebost adjointe de quartier ouvre la séance de travail.

A l'aide des diaporamas mis en ligne sur la plateforme les conseillers prennent connaissance de l'avancement des projets :

### **Place Franklin**

<https://talenceparticipation.fr/uploads/media/default/0001/51/067c0b832fc86e8537debd7f5159159e2908c037.pdf>

Les travaux ont débuté et doivent se prolonger jusqu'à la fin de l'année.

### **Rue Lafitte ?**

### **Place Wilson**

<https://talenceparticipation.fr/uploads/media/default/0001/47/efcb177e17f80cf7f37b0feccd3984b1a562eae01.pdf>

Les plantations de la forêt nourricière et de la haie fruitière se dérouleront à l'automne.

Dans le même temps le boulodrome et l'aire de repos seront réalisés de même que la finalisation de la piste cyclable qui manque actuellement entre la rue de Megret et l'avenue de Thouars.

Des conseillers regrettent que la piste cyclable ne soit que dans un seul sens alors qu'elle est très souvent utilisée dans les 2. Les services métropolitains sont en attente d'un accord de la région pour récupérer une bande de terrain qui longe le lycée et le collège pour élargir cette piste en 2 voies.

### **Retour sur les rencontres avec les habitants de la résidence Crespy et sur le projet « Crespy demain »**

Suite à la réunion publique qui s'est déroulée le 30 avril dernier avait pour but d'informer les habitants des différents projets qui concerne la résidence Crespy Domofrance, le centre social Babatelle ont poursuivi leur travail de construction du projet « Crespy demain ».

[.file:///j:/dgs/participation%20citoyenne/cpq/2023-2026/cpq%204/4.%2030%20avril%202024/cr%20reunion%20publique%2030.04.24%20cpq4%20.pdf](file:///j:/dgs/participation%20citoyenne/cpq/2023-2026/cpq%204/4.%2030%20avril%202024/cr%20reunion%20publique%2030.04.24%20cpq4%20.pdf)

Pour information, une consultation des habitants de la résidence sera lancée au mois de septembre dans le but d'identifier leurs attentes sur le futur jeu pour enfants qui sera construit par la ville.

#### **- Retour sur les repas de rues/ saisine CPQ**

Lors d'un repas de rues du quartier de l'école Paul Lapie, Mme Chadebost a été sollicité par des habitants pour lui soumettre une idée que le CPQ pourrait concrétiser. Il s'agit de fermer une fois par trimestre un dimanche des rues autour de l'école P. Lapie. L'idée est d'en faire un lieu de vie où les enfants et les adultes se retrouvent.

Le CPQ accepte d'approfondir l'idée et d'élaborer un projet qui sera soumis à la municipalité.

De même, lors d'un repas de quartier, des habitants du quartier du Lycée ont proposé à Mme Chadebost d'engager une réflexion sur l'aménagement paysager du parc du château du Breuil où se trouve 2 résidences pour personnes âgées. L'espace étant ouvert à tous, un embellissement du site serait positif pour le quartier.

Il est donc retenu le principe d'organiser une réunion sur place pour évaluer ce qu'il serait possible de faire.